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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente ao Diretor
Presidente da FUNEC Sr. Silvino Rodrigues Ribeiro pedindo que se faça uma pista de atletismo em frente
da Escola Paiolzinho, para que os atletas tenham um lugar próprio para treinar assim estimular eles a
continuarem trazendo medalhas nas competições que participam. Pois sempre estão sendo os primeiros
colocados nas competições. Aproveitando o espaço para que seja feito também um campo de futebol para
que os jovens possam desenvolver a prática do esporte assim valorizando os jovens dessa localidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Dezembro de 2018

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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